



せせらぎ



校 報
第 6 号
R 1.10.17
河辺小学校・中学校

今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校

修学旅行へ行ってきました！！

9月19日（木）から21日（土）の3日間、6年生は肱川小学校と連合で広島・山口・九州方面に修学旅行へ行きました。台風18号の接近に伴い風雨の影響が心配されましたが、無事全ての日程を終えて帰ってきました。子どもたちは中国・九州地方の景観や世界遺産などに親しみ、見聞を広めることができました。

9月19日から9月21日は6年生になって私が一番楽しみにしていた修学旅行でした。心に残っているのは、野球観戦と海響館とアフリカンサファリと城島高原パークです。野球はソフトバンクホークス対日本ハムファイターズの試合を観ました。0-1でソフトバンクが勝ちました。海響館では、イルカショーやアシカショーがありました。とてもすごかったです。サファリでは、ライオンにエサをあげる時、少しこわかったけど楽しかったです。遊園地ではジェットコースターが楽しかったです。3日間いい思い出ができました。

6年 M



平和学習を終えて・・・

- この世から戦争が無くなってほしいです。
6年 M
- 戦争の恐ろしさを改めて知りました。
6年 Y
- 核兵器をこの世から無くしてほしいです。
6年 H

※地域の皆さんに協力して折っていただいた千羽鶴は、私たちが広島へ届けました。そして、「世界が平和になるように」と祈ってきました。





大洲市喜多郡中学校 新人体育大会（卓球の部）

於 10月1日（火）長浜スポーツセンター



試合は、0-3で負けてしまいました。でも、学ぶことはたくさんありました。自分の欠点も分かりました。反省は、下回転への対応の仕方です。強いボールを打とうとしてオーバーになったりしました。だから、角度を考えて体勢を崩さず打てるようにしたいです。次の総体では、自分のいけなかったところを練習して、自分のいいところとして取り入れられるようにしていきたいです。

<2年 S>

粘り強くがんばった試合になってよかったです。サーブやコースなどを考えられたし、相手の苦手なところを見つけてねらえたので、次の試合もがんばります。

<1年 A>



新人戦では、相手が“ツツツキ”のサーブだったので、ツツツキで粘り続けました。デュースになったときに、少しあせってしまってミスもあったので、これからの練習ではあせらないようにがんばりたいです。

<1年 N>

新人戦の相手は、2年生でした。とてもツツツキが上手で、ラリーが続きました。下回転のかかったボールを上手に打ち返すことができたのでよかったです。連続失点しないようにしたいと思います。もう少し練習が必要だなと改めて思いました。また、メンタルをもっと強くしていきたいと思います。見に来てくださった両親、そしてその他の方々、ありがとうございました。次の試合は勝てるようにしっかり練習していきます。

<1年 Y>



10月1日に大洲市喜多郡中学校新人体育大会（卓球の部）が行われました。この大会から河辺中学校は卓球部のみの参加となりました。1年生3名、2年生1名がシングルスに選手として出場しました。結果は、残念ながら全員初戦で敗退しました。冬場は放課後の練習時間が短くなりますが、来年の総体に向けてしっかりと練習を積み、県総体に出場できるように日々の部活動運営に取り組みたいです。【文責：T】